



Beschlussvorlage

Vorlage: BM/013/2024	Referenz:
Fachbereich: Bürgermeisteramt	Datum: 07.05.2024
Bearbeiter: Uta Wolf	Verfasser:

Beratungsfolge	Termin	Status
Technischer Ausschuss	28.05.2024	öffentlich

Betreff:

Vergabe von Mitteln aus dem Verfügungsfonds des Innenstadtmanagements

Sach- und Rechtslage:

Der Technische Ausschuss hat mit dem Beschluss TAB/036/2018 vom 04.09.2018 die Vergabe des Innenstadtmanagements für das Fördergebiet „Altstadt und Park“ an die Fernwärmeversorgung Zwönitz GmbH beschlossen. Damit das Fördergebiet wirtschaftlich und städtisch belebt und gestärkt werden kann, wurde ein Verfügungsfonds eingerichtet, der zur finanziellen Unterstützung bei der Umsetzung eingereicherter Ideen und Projekte dient. Über die zu realisierenden Projekte aus dem Verfügungsfonds entscheidet der Technische Ausschuss.

Bei den Hutzentagen 2023 wurde festgestellt, dass die Elektroversorgung für die Gewerbestände und des Karussells mangelhaft war. Daher soll nun der Marktbereich, inkl. Roßhof, Poststall und der Schwibbogen vor dem „Gasthof zum Goldenen Stern“, neue Elektroanschlüsse erhalten. Da diese Bereiche im laufenden Sanierungsgebiet liegen, sollen die dafür anfallenden Kosten zu 100% über den Verfügungsfonds des Innenstadtmanagements abgerechnet werden. Nach bisherigen Kostenschätzungen werden insgesamt ca. 13.000,00 Euro veranschlagt.

Die diesjährige Osteraktion „In Zwönitz versteckt – Schäfchen entdeckt?!“ hat viele Einheimische und Gäste in die Zwönitzer Innenstadt gelockt, so dass wir fast 300 Einsendungen zu unserem Gewinnspiel erhielten. Der anschließende Verkauf der Keramikschäfchen war ebenso erfolgreich, so dass wir zehn Schäfchen á 20 Euro bei der Künstlerin nachbestellen konnten. Die 200 Euro sollen aus dem Verfügungsfonds bezahlt werden.

Auch in diesem Jahr wird in Zwönitz am 21.06.2024 die Fête de la Musique gefeiert. Diesmal

mit einem besonderen Highlight. Unter dem Motto „Mit dem Sonderbus durch Zwönitz“ fahren das ERZmobil und ein Omnibus die Gäste von Kneipe zu Kneipe. Die Organisation liegt in den Händen von Carsten Roth. Es wird 13 Musikpunkte geben. Die Werbematerialien für die Fête de la Musique sollen wieder durch den Verfügungsfonds bezahlt werden.

Über diese Ausgaben wurde das Innenstadtgremium informiert. Es gab keine Einwände.

Beschlussvorschlag:

Der Technische Ausschuss der Stadt Zwönitz beschließt die Vergabe von Geldern aus dem Verfügungsfonds des Innenstadtmanagements

- für die Finanzierung der Elektroanschlüsse im Marktbereich in Höhe von ca. 13.000 Euro
- für die Bezahlung der nachbestellten Keramikschäfchen aus der Osteraktion 2024 in Höhe von 200 Euro
- für die Finanzierung von Werbematerialien für die Fête de la Musique in Höhe von 589,05 Euro für Satz- und Bildbearbeitung und 222,84 Euro für den Druck.

Finanzielle Auswirkungen:

Die Mittel für die Elektrifizierung des Marktbereiches sind komplett im städtischen Haushaltsplan enthalten. Die Aufwendungen werden über den Verfügungsfonds abgerechnet.

Die Schäfchen werden weiterverkauft und finanzieren sich somit selbst.

Für die Werbematerialien für die Fête de la Musique werden wir eine Spende von der POPAkademie Chemnitz in Höhe von 1000 Euro erhalten.

Anlagen:

- Anlage 1 BM-013-2024 Kostenschätzung Elektrifizierung Marktbereich
- Anlage 2 BM-013-2024 Angebot Elektro Nebel (nicht öffentlich)
- Anlage 3 BM-013-2024 Satz Flyer Fete
- Anlage 4 BM-013-2024 Druck Flyer Fete